

HERIDOS POR EL RAYO

PLANES PARA EL PROGRAMA

En la discusión de mesa redonda, tenga un moderador y cuatro participantes. Esta debería ser una discusión libre. Las ideas que aquí se proveen deben tomarse sólo como sugerencias.

INTRODUCCION

El rayo es dramático, aterrador, peligroso, pavoroso. Es repentino; sobresalta, ciega, destroza los nervios. Uno nunca sabe dónde caerá en el momento siguiente. Desgarra grandes árboles; despedaza las líneas de alta tensión y causa grandes incendios forestales. Ocasionalmente su furia toca una casa, o una persona. Zigzaguea a través de los cielos repentina e inesperadamente, y suele cambiar completamente el curso de los acontecimientos en la vida del objeto que hiere.

Dios generalmente prefiere hablar a la humanidad con voz apacible y delicada. Día tras día y hora tras hora arguye gentilmente con sus hijos: "Vuelve al hogar". Pero ocasionalmente, cuando todo lo demás ha fallado, permite que algún acontecimiento trágico o dramático suceda para despertar nuestra conciencia dormida.

Nunca sabemos el momento en que los rayos divinos caerán sobre nosotros, pero una cosa sí sabemos con certeza: cuando eso suceda, debemos llegar a una decisión, ya sea en pro o en contra de Dios. No es nuestra intención sugerir que cada acontecimiento trágico es enviado por la Providencia para forzarnos a decidir. Pero a veces Dios permite que momentos tensos y ansiosos nos impulsen a decidirnos. Este programa mostrará cómo dos individuos reaccionaron al "rayo" que tocó sus vidas.

Concluirá con una discusión de mesa redonda acerca de cómo los acontecimientos de los días finales harán impacto en las vidas de cada uno de nosotros. Todos debemos decidirnos a tomar el camino de la salvación o el camino de la destrucción.

UN RAYO EN EL CAMINO A DAMASCO

El joven Saulo mira la caravana de camellos que se dirige cansada y lentamente hacia Jerusalén. ¡Cómo le gustaría ir con ellos y conocer el ancho mundo por sí mismo! A él le gustaría especialmente ver la ciudad de Jerusalén con su magnífico templo, y los muchos otros lugares que se encuentran allí, tan queridos para el corazón de un joven judío. Un día dejará Tarso para dirigirse a Jerusalén en una de esas caravanas, para no volver quizás nunca más a su hogar; allí estudiará con el gran maestro Gamaliel. Pero deberá esperar con paciencia hasta que sea mayor.

Finalmente llega el día cuando Saulo se va a Jerusalén. Pronto se ve envuelto en las actividades del templo, y su aguda mentalidad asimila rápidamente el conocimiento más avanzado de su tiempo. Gamaliel se da

Tiempo:

50 -60 min.

Categoría:

Eventos Finales

Base Bíblica:

Mateo 24:27

Materiales:

Vestuario:

Normal

Luz y Sonido

Nada especial

Escenografía

Se necesitan tres personajes para la representación: dos mujeres maduras y un muchacho de unos trece años. La escena en dos partes sucede en la casa de Loida.

Objetivo:

Señalar los efectos duraderos de las decisiones espirituales hechas ante acontecimientos dramáticos

Personajes:

Luisa
Anita
Carlos
Narrador
moderadores

cuenta que el joven Saulo tiene una mente prometedora, y lo recomienda para muchas promociones, las cuales lo llevan con el tiempo al mismo Sanedrín, la posición religiosa más alta posible. Pero hay algo que causa gran incomodidad a este joven hebreo. A menudo oye noticias acerca de un grupo de herejes que, según se dice, están causando disturbios en el país. Se dicen ser seguidores de Jesús. Saulo conversa acerca de ellos con sus maestros y los rabinos, y pronto se convence de que este Jesús era un impostor que se hizo pasar por el Mesías tan largamente esperado, y que es un blasfemo, de modo que decide perseguir a los cristianos con todas sus fuerzas. Hace que hombres y mujeres sean arrastrados ante los tribunales, donde algunos son condenados a prisión y otros a la muerte, solamente por causa de su fe en Jesús.

Cuando Saulo se encontraba en el camino a Damasco para tomar presos a los cristianos y traerlos de vuelta a Jerusalén, un rayo hizo impacto en la ruta y cambió el destino del mundo entero.

Sucedió al mediodía. Saulo y sus compañeros se acercan a Damasco. Una luz brillante aparecen frente a Saulo; tan brillante que cae al suelo, cegado.

Una voz lo llama:

-Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? -¿Quién eres, Señor? -

responde Saulo.

-Yo soy Jesús, a quien tú persigues; dura cosa te es dar coces contra el aguijón.

Este punto señala la conversión de Pablo. Ya no desea rebelarse contra Jesús. En este momento dramático hace su decisión. Significará la pérdida de todo aquello por lo cual él ha vivido, pero desde ahora en adelante vivirá por algo mucho más glorioso. No se lo fuerza a decidir, pero afortunadamente para él y para todo el mundo, Saulo decide cambiar de rumbo y seguir por él camino de la salvación.

Se le dieron instrucciones a Saulo para que fuera a Damasco, pero esta vez no era para traer a los cristianos de vuelta a Jerusalén para ser juzgados. Muy conmovidos y atemorizados, sus compañeros guiaron a su jefe ciego a la ciudad. Los cristianos, viendo que la temida tropa se acercaba, huyeron y se escondieron, sin saber los acontecimientos de las últimas horas. No sabían que su hasta entonces perseguidor llegaría a ser un gran dirigente cristiano, quizás el más grande expositor humano del cristianismo que haya vivido jamás.

El Espíritu Santo envió a Ananías en busca de Saulo, quien se encuentra en casa de Judas en la calle Derecha. Si Ananías no hubiera recibido una visión especial del cielo, hubiera huido de Saulo. Pero colocando sus manos sobre el ciego, dice: "Hermano Saulo, el Señor Jesús, que se te apareció en el camino por donde venías, me ha enviado para que recibas la vista y seas lleno del Espíritu Santo" (Hechos 9:17).

Inmediatamente cayeron unas como escamas de los ojos de Saulo, y pudo ver. Ahora que estaba convertido, su primer paso consistió en ser bautizado allí en la iglesia cristiana de Damasco, ¡Qué día para los cristianos!

Pronto se conoció a Saulo con el nombre de Pablo, y Cristo y su sacrificio en

la cruz del Calvario llegaron a ser el tema de su vida. Vigilante y celosamente esparció las buenas nuevas a todo el mundo entonces conocido. "Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí" (Gálatas 2:20).

UN RAYO CAE EN LA CALLE KIRK

NARRADOR: Hemos oído el relato de una decisión vital que fue hecha cuando un rayo cayó en el camino a Damasco. Ahora escucharemos la historia verídica de una decisión hecha cuando un rayo cayó en la calle Kirk. Sólo se han cambiado los nombres.

(Anita golpea la puerta de la casa de Luisa. Luisa la invita a pasar, y ambas se sientan).

LUISA: Anita, ¡tan tarde que has llegado! ¿Has estado fuera de la ciudad esta noche?

ANITA: Acabo de llegar del Club del Triángulo. ¡Lo pasé muy bien! Alberto pidió algunas bebidas para mí y luego bailamos juntos varias veces. ¡Alberto es magnífico! Me hace lamentar que esté casada.

LUISA: Comprendo cómo te sientes. ¿Supongo que Roberto y los chicos están en la casa esta noche?

ANITA: ¡Oh, sí! ¡Roberto es tan casero! No le gusta salir ni divertirse como antes.

LUISA: ¿Qué le dices cuando vuelves tarde?

ANITA: Le digo que he estado trabajando en la iglesia, ayudando al Club de Conquistadores o algo así. El es muy bobo. ¡Se traga todo lo que yo le diga!

LUISA: ¡Buena idea, Anita! Desde luego él no se opondría a que trabajaras en la Iglesia. Probablemente se siente orgulloso de tener una esposa tan devota. Tienes suerte de tener un marido que está listo para cuidar los niños todo el tiempo. Mi esposo nunca lo haría.

ANITA: Bueno, supongo que he tenido suerte en eso, pero mi esposo es muy aburrido. ¡Me gustaría haberme casado con Alberto! El es entretenido y estimulante. **(Reprodúzcase el sonido de una sirena a la distancia, si es posible).** Parece que hay un incendio en alguna parte.

LUISA: Bueno, así es como suceden las cosas. ¿Cómo es que dejaste de trabajar para la iglesia, Anita? Sólo unos meses atrás tú eras la persona más activa en ella. Tenías la nariz metida en todo: La Sociedad de Jóvenes, las Dorcas, la Escuela Sabática, los Conquistadores, Recolección, estudios bíblicos. ... ¡estabas en todo!

ANITA: Supongo que perdí el interés. Si haces memoria, querida Luisa, recordarás que tú fuiste quien me invitó a asistir al club de unos seis meses atrás. Y recordarás también que de primeras yo dudaba porque no creía que fuera un lugar apropiado para una persona que se dice ser cristiana. Pero supongo que aunque era muy activa en la iglesia, mi cristianismo era

bastante superficial. No pasó mucho tiempo sin que el club y la vida nocturna me capturasen. Me di cuenta de cuántas cosas buenas había estado perdiéndome y quiero probarlas por un tiempo. Quizás algún día vuelva a la iglesia.

(Golpean furiosamente a la puerta y Carlos, un muchacho adolescente, entra).

CARLOS: ¡Mamá, mamá. . . nuestra casa se está quemando! Los bomberos están tratando de apagarla, pero parece que no podrán hacer nada. Todos los chicos están sanos y salvos, pero la casa está completamente envuelta en llamas ahora. ¡Ven, vamos! Pensé que te encontraría aquí.

ANITA: ¿Qué? ¡Nuestra casa nueva! ¡No puede ser!

CARLOS: ¡Sí lo es! Ven, vamos.
(Todos se van rápidamente).

NARRADOR: Fue así como la casa de Anita en la calle Kirk fue herida por el rayo. El edificio, que era de madera, fue consumido rápidamente por las llamas y todas las pertenencias de la familia quedaron destruidas.

Anita había estado vagando lejos de Dios durante las últimas semanas. Su amante Padre celestial había estado rogándole que volviera, pero ella había resistido esos llamados. Cuando la voz del Espíritu Santo no logró despertarla, fue tiempo de usar el rayo en su vida. Fue una experiencia terrible, que la enfrentó cara a cara con una decisión que afectaría su vida y las de sus familiares.

La encontramos de nuevo en casa de Luis una semana después del incendio. La familia está ahora esparcida. El padre y los chicos están en casa de otros amigos.

(Anita y Luisa entran).

LUISA: Juguemos a las cartas, Anita. Son sólo las 12:30 de la noche; podemos jugar por lo menos hasta las 2:00 de la mañana.

ANITA: Yo estoy conforme, sólo que me siento algo cansada esta noche, después de bailar por tanto tiempo. Probablemente me iré a acostar un poco más temprano que de costumbre.

LUISA: Bueno, quizás yo también me acueste. Juguemos siquiera un juego.

ANITA: ¡Qué amables fueron los miembros de la iglesia al reunirse y traerme tantas cosas útiles para reemplazar las que perdí en el incendio!

LUISA: Sí, supongo que están tratando de cazarte de nuevo en sus redes.

ANITA: Bueno, me parece que no tendrán éxito. He hecho mi decisión, Luisa. Nunca volveré a esa iglesia. Creo que, si Dios realmente me amara, no hubiera permitido que mi casa se quemara. De ahora en adelante no quiero saber nada más de Dios o de la iglesia.

LUISA: ¡Anita, no debes volverte contra Dios! Por cierto que yo no soy

.....
cristiana ni voy a la iglesia, pero creo en Dios. El debe tener un propósito en todas estas cosas.

ANITA: Bueno, yo no puedo verlo. De todas maneras Dios prohíbe muchas cosas que son agradables. Así es que he decidido usar el resto de mi vida para gozar lo que el mundo ofrece. Hoy día le mandé a decir a Roberto que estoy planeando divorciarme de él y que puede quedarse con los niños. Para una mujer de mi temperamento los niños molestan demasiado.

LUISA: ¡Pero Anita! No puedes deshacerte de tus hijos. Son parte de ti misma.

ANITA: Oh, los veré cuando me sienta con deseos. Pero por ahora quiero comenzar todo de nuevo: nada de Roberto, nada de niños, nada de iglesia, nada de Dios. ¡Sólo quiero ser yo misma: Anita, libre, suelta! ¡quiero mi propia vida!

(Comienzan a pasar las cartas mientras el narrador continúa el relato).

NARRADOR: Así sucede. Anita todavía está viviendo la vida que escogió. Cuando el rayo cayó en la calle Kirk, Anita hizo su decisión, una decisión que la llevará a la destrucción eterna, a menos que en un día futuro el rayo vuelva a caer, y ella decida volver sobre sus pasos. ¡Cuán diferente es la decisión que se hizo en la calle Kirk de la que se hizo en el camino a Damasco!

RAYOS EN AL CAMINO DE LA SALVACION

(Discusión de mesa redonda)

MODERADOR: Se nos dice que en el conflicto final justamente antes de que se cierre el tiempo de gracia, sucederán muchas cosas terribles. Esta será la última oportunidad para que la gente se despierte. Caerán rayos en las vidas de todos los que se encuentren vacilantes en el "valle de la decisión". Entonces deberán escoger si caminar por el camino de la salvación o por el camino de la destrucción.

Participante No. 1, díganos una forma en la cual puede ocurrir un dramático acontecimiento en los últimos días para despertar a un mundo corrompido.

PRIMER PARTICIPANTE: Yo creo que los terribles acontecimientos de los últimos días ya han comenzado. Mencionaré sólo uno: guerras y rumores de guerras. ¿Qué puede ser más devastador y aterrador que las guerras que suceden en nuestros días? Más de un joven ha hecho su decisión de servir a Jesús cuando lo ha tocado un "rayo" divino en la profundidad de una trinchera o cuando ha estado amenazado de muerte. Los conflictos aumentarán y se volverán peores hasta los días finales, cuando Jesús les ponga fin.

(Mencione el caso de algún soldado que ha hecho su decisión bajo el fuego del enemigo).

SEGUNDO PARTICIPANTE: Otros acontecimientos dramáticos de los últimos días serán terribles terremotos y erupciones volcánicas. Serán peores y más devastadores a medida que el tiempo de prueba llega a su fin, Seguramente muchos pecadores volverán en sí a la vista de tan grandes

cataclismos.

TERCER PARTICIPANTE: También habrá inundaciones. Como en los días de Noé, la gente vive vidas frívolas e irreligiosas. Serán necesarias las tormentas e inundaciones para que algunos se despierten. Yo creo que los huracanes, los ciclones y los tornados también llegarán a ser mucho más destructivos hacia el fin, a medida que los ángeles retiran gradualmente su protección.

CUARTO PARTICIPANTE: Sucederán cosas espantosas también en el mundo espiritista. Hace pocos días, oí que un famoso Lord inglés y su esposa comentaban en televisión acerca del castillo que tenían en Inglaterra. Hablaron acerca de numerosos fantasmas que aparecen en su hogar y parecía que hubieran aceptado esos acontecimientos como algo normal. El mundo del ocultismo y la magia se está volviendo más y más popular. No pasará mucho tiempo sin que Satanás aparezca haciéndose pasar por Cristo. Esto ciertamente debería sacudir las vidas de ciertos adventistas que se han retirado de la iglesia, ya que se les ha enseñado siempre que esto sucedería en los últimos días.

SEGUNDO PARTICIPANTE: A pesar de que las nubes de tormenta se avecinan, nunca estamos completamente preparados para el rayo. Yo creo que así sucederá cuando los Estados Unidos aprueben una ley nacional de observancia dominical. Desde nuestra niñez hemos oído que dicha ley vendrá, será un fuerte choque para la mayoría de nosotros.

MODERADOR: Ustedes jóvenes están señalando muchos puntos importantes. Hemos estado hablando de las cosas terribles que sucederán en el mundo. Me pregunto si usted, participante No. 3, podría mencionar algo bueno que le sucederá a la humanidad.

TERCER PARTICIPANTE: Sí, los últimos movimientos serán rápidos. En ciertos lugares donde no hemos sido capaces de establecer nuestra -obra en forma sólida, Dios se hará cargo del trabajo y dará sueños y visiones a las almas honradas para conducir las almas al camino de la salvación. Ya hemos tenido algunas experiencias como éstas, pero creo sinceramente que habrá muchas más a medida que nos acercamos al fin.

MODERADOR: Exactamente. Ese es el punto que yo esperaba que usted mencionara. ¿Qué sucederá dentro del hogar, que forzará a muchas personas que se encuentran en duda a tomar una decisión, participante No. 1?

PRIMER PARTICIPANTE: Ese será uno de los más tristes acontecimientos de los últimos días. La Biblia nos dice que nuestra propia familia y nuestros amados se volverán contra nosotros, y en muchos casos nos perseguirán. ¡Imaginémonos a nuestro propio padre o madre golpeándonos y quizás tratando de matarnos porque nos hemos decidido en favor de Dios! Pero éstas son algunas de las cosas que sucederán para purificarnos para el cielo. Cada corazón que se encuentre aprobado para la santidad del cielo, deberá pasar por el fuego que purifica.

CUARTO PARTICIPANTE: Y no sólo nuestras propias familias se volverán contra nosotros, sino que también algunos de los dirigentes de nuestra iglesia, que hemos admirado y tomado como ejemplo, se volverán contra el mensaje de Dios en los últimos días. Ese será un golpe tremendo, que nos

hará darnos cuenta que sólo debemos mirar hacia Jesús.

MODERADOR: Sí, y también hay muchas otras cosas que podríamos mencionar, tales como el crimen, los incendios devastadores, desórdenes y rebeliones, invenciones destructoras. ¡Muchas otras cosas! ¿Pero deberíamos permitir que estas tragedias futuras nos desanimen y nos causen deseos de dejarlo todo?

PRIMER PARTICIPANTE: No, de ninguna manera. Cuando llegemos a la tierra prometida, veremos que los sufrimientos que hayamos pasado en la tierra no serán nada comparados con la recompensa. Además, Jesús ha prometido: "No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar (1 Corintios 10:13).

Ahora es el momento en que debemos usar firmes principios para construir caracteres sólidos, de tal manera que, cuando el rayo caiga en el camino de la salvación, podamos ser capaces de hacer la decisión correcta.
